

お天気最高！気分上々！
発見いっぱい！園外保育

H27・10・7（水）



まずはおやつを食べて、
エネルギーチャージ！！



何にもいないねえ、夏には噴水の
水が出ていたのにねえ…



野球場の応援席をぐるりと散策。
ちょっとした、緑のトンネルでした。

球場後ろ、
農村公園に続く階段



大きな段差も、頑張って登りました。

ヤッホー！お兄さん達ー！！



やっほー！
園長せんせーい！！
ぽんださん・うさぎさーん

おお！返事が来たー！



1塁スタンド側の3歳児

はーい！
よく見つけたねー



バックネット裏の園長先生

お楽しみ！
お弁当タイム



矢島総合支所を訪問



みんな、よく来てくれたね。

笑顔で出迎えてくれた佐藤俊一支所長さん
そして、職員の皆さん



小学校だ！

僕達、ここに来たんだよ！音楽室や本の部屋があって、探検したんだよー！



龍源寺の仁王さまを見学

みんなの心の中に、悪いものは入っていないか！

みんなに、にらみを利かせる仁王様にドキドキ…



フールで来た時より葉っぱがいっぱいだね

子ども達が金毘羅坂から見つけた
保育園の園舎



ほら！
あそこに保育園が見えるよ！

